

Sie haben viele Leben gerettet

DRK ehrte Blutspender

Fröndenberg. Das Deutsche Rote Kreuz, Ortsverein Fröndenberg, führte in Zusammenarbeit mit dem DRK Blutspendedienst West aus Hagen, im vergangenen Jahr 2023 insgesamt 19 Blutspendetermine durch. Zu diesen Terminen kamen insgesamt 1.026 Blutspendenden, wovon 51 zum ersten Mal ihr Blut gespendet haben.

„Hierfür danken wir allen Bürgerinnen und Bürgern, die diesen wichtigen Schritt zur Blutversorgung von Verletzten und Erkrankten ge-

gangen sind“, teilt das DRK in einer Pressemitteilung mit.

Ehrungen durchgeführt

Geehrt wurden für die 25. Blutspende: Sabrina Schumann, Karla von Werne, Kirsten Peters, Klaudia Prünfte. 50. Blutspende: Renate Melisch, Claudia Wulff. 75. Blutspende: Rainer Erbe, Andreas Maiwald, Manfred Nierhoff. 100. Blutspende: Birgit Schmöle, Andreas Gräbe und die 125. Blutspende: Rüdiger Heuchel.



Zur Ehrung kamen fünf Blutspender und nahmen ihre Urkunden persönlich entgegen.

FOTO PRIVAT